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拿度周三與費拿重演上屆決賽翻版，首
盤拿度先以4:6落敗，不過其後連勝3

盤6:4、6:0和6:1，連續第2年擊敗費拿，勇
闖準決賽，賽後拿度表示：「比賽甫開
始，費拿打得比我更強，我的反手有太多
失誤，令我感到吃驚。第2盤後，費拿的失
誤顯然比平常多，而我繼續加強我的正手
抽擊，並能積極作出改變，這是非常重
要。」

上年交通擠塞去不成
開賽前，中網公布拿度今年將會參賽的
消息，對此拿度說：「去年我參觀了紫禁
城及頤和園，但因為交通太擠塞，我未能
到長城，我很失望。當時我在早上7時就起
來準備去長城，但最後未能去成。我對此
很失望，我今年希望能有機會去。」
拿度在準決賽將與梅利爭奪決賽資格，
二人早前曾在羅馬大師賽8強交手，當時拿
度以總盤數2:1反勝晉級，這名世界一哥預
料今仗將是一場硬仗：「梅利在各種場地
均實力不俗，在紅土也能打得很好，跑動

能力很強，反手有時也能打得非常有侵略
性。這場比賽將會非常困難，這是法網，
每仗都不會很容易，我希望能對這場準決
賽做好準備。」
梅利在另一場8強賽事以6:4、6:1、4:6、
1:6和6:0的盤數，力挫東道主球手蒙菲斯，
相隔3年重返法網4強。

梅利否認欲終止比賽
今場比賽出現一段小插曲，由於周三的

賽事受到天雨影響，女單2場比賽延遲了3
小時才開賽，加上梅利與蒙菲斯打足5盤，
二人要在天色已暗的環境下繼續比賽，賽
後梅利對此表示：「我也不想暫停比賽，
當時我被告知還有20分鐘時間，所以知道
可能只能打2、3局比賽，6局已是最多了，
當時已經很黑。對我很有利的是蒙菲斯在
決勝盤打得很差，我不知道是否因為天黑
緣故。我不想停止比賽，但裁判卻只徵詢
我的意見，好像是我要停止比賽，球迷可
能會噓我，我只是想澄清發生甚麼事。」

■香港文匯報記者蔡明亮

香港文匯報訊（記者 郭正謙）第40屆香港國
際保齡球公開賽周六開戰，今屆賽事將於本周
六（7日）至15日假南華體育會舉行，吸引破紀
錄的過百位海外運動員報名參賽，港隊主將胡
兆康表示不少亞運對手均會亮相今屆賽事，將
是仁川亞運前的重要實戰機會，希望可以繼05
年後再奪冠軍。
香港國際保齡球公開賽競爭激烈程度可謂近
年之冠，不少將出戰9月仁川亞運的運動員，均
希望藉今次賽事提升狀態及視察對手，令賽事
錄得破紀錄的過百名球手參賽，港隊今次亦會
派出最強陣容，主場出擊下誓要衝擊獎項。
主將胡兆康表示教練將會藉今次賽事挑選亞運
出戰陣容：「今次港隊出戰的名單大致上亦是亞
運名單，男子隊8人競爭6個席位，其中我、麥卓
賢及曾德軒穩佔其三，希望今次賽事可以挑選出

最強陣容出戰亞運。」他亦表示不少亞運對手均
會參加今次賽事，因此競爭將是空前激烈，不過
藉主場之利，港隊仍有望衝擊冠軍：「我們對場
地較為熟悉，佔了一定地利，自己目標最少是殺
入前6，然後再向冠軍挑戰。」

胡兆康4月做完盲腸炎手術
胡兆康表示韓國仍是亞運中最大敵手，而日

本和阿聯酋等實力亦相當強，不過港隊的訓練
條件近年得到大大改善，絕對有力挑戰亞洲列
強：「我們有很好的訓練場地，可以模擬不同
比賽環境，而且亦擁有一個好教練，以前我們
需要以戰養戰迎接大賽，不過現在留在香港，
訓練效果會更好，自己4月剛因盲腸炎做完手
術，停訓了一段時間，現在還在慢慢恢復當
中，希望平穩的心態有助我在比賽的發揮。」

韓國「花滑女皇」金妍兒在索契冬奧
會的完美演繹，最後也不及東道主的俄
羅斯17歲選手索特尼科娃，個人職業生
涯最後一戰遺憾只得銀牌。韓國奧委會
與韓國滑冰聯盟早前就裁判的打分提出
申訴，國際滑冰聯盟周三表示，經調查
後並未發現俄羅斯裁判打分有偏頗，駁
回韓國的申訴。
金妍兒在索契冬奧會花樣滑冰女單比
賽，短節目及自由滑表現毫無瑕疵，可
惜還是以5.48分不敵索特尼科娃失金，
衛冕失敗，而該名17歲小將則為俄羅斯
贏得史上首枚花滑女單金牌，賽後韓國
傳媒及網民高呼賽果不公，韓國奧委會
和韓國滑聯在4月中正式向國際滑聯提
出申訴，要求重新調查女單裁判團是否
存在「黑箱作業」，並指出決賽裁判之

一的謝科霍夫特舍娃與俄羅斯滑聯有關
係，而賽後與索特尼科娃互相擁抱，顯
示對該名小將的喜愛。

韓奧委會考慮再上訴
國際滑聯紀律委員會經調查後，認為丈

夫是前俄羅斯滑聯主席的謝科霍夫特舍娃
沒有任何利益衝突，而賽後和冠軍選手擁
抱亦沒有甚麼不妥。韓國奧委會得悉結果
後表示感到遺憾，並正與韓國滑聯商討下
一步行動，包括向國際體育仲裁法庭提出
上訴。 ■香港文匯報記者蔡明亮

香港文匯報訊（記者 郭正謙）荷蘭名宿古烈治昨日親臨觀塘
apm出席慈善活動，這位前歐洲及世界足球先生雖然未有開口
談論足球，不過就身體力行，支持無國界醫生籌款，即場開辦
「荷蘭球王古烈治足球學校」，凡捐款港幣100元予無國界醫
生的球迷，即有機會獲得這位名宿親授球技。
古烈治雖然年逾50，身材不復當年勇，頭上沒有了當年標記

的「爆炸頭」，不過仍吸引數十名球迷到場索取簽名合照，而
他與港甲球隊太陽飛馬球員唐建文切磋球技時亦甚有功架。古
烈治將於6月8日再現身apm主持世界盃活動，屆時會與一眾本
地球迷作足球交流。

港保齡球隊借賽備戰亞運

古烈治訪港行善籌款

8屆法網男單冠軍拿度盡

顯其「泥地王」統治力，

周三在8強賽事雖先失首

盤，不過其後連贏3盤，

以總盤數3:1反勝西班牙同

胞費拿晉級，4強將惡鬥英

國球手梅利。賽前，中網

賽會正式宣布拿度落實在9

月底赴京參賽，這名08京

奧金牌得主坦言今次再到

北京，希望可登上長城做

好漢。
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拿度欲登長城
漢漢做做好好

夏莉普柏高域
首躋大滿貫4強

法網女單4號種子夏莉普周三與德國
球手柏高域在8強賽事雙雙過關，同告
首次躋身大滿貫準決賽，二人將在4強
碰頭，爭取再邁進一步。

去年曾會師紐倫堡決賽
受到天雨來襲，女單2場比賽延遲3小時

才開賽，不過這並未有影響夏莉普，該名
羅馬尼亞球手以直落2盤6：2淘汰09年冠
軍古絲妮索娃，賽後她高興地說：「今日
好像所有觀眾都在支持我，這是我首次來

到主場館比賽，今日是完美的一天。我和
柏高域去年在紐倫堡曾會師決賽，當時我
以直落2盤獲勝，不過這已是去年的事。
我很期待下場比賽，因為這是我首次闖進
大滿貫4強，我必須保持冷靜和專注，全
力爭勝。」
夏莉普在準決賽的對手將是同樣首次

闖進大滿貫4強的柏高域，後者同樣以
直落2盤6:2拍走2012年亞軍、意大利
球手艾蘭妮。

■香港文匯報記者蔡明亮

國際滑聯：
金妍兒沒被黑

NBA周三公布今季的最佳
陣容名單，應屆常規賽最有
價值球員(MVP)杜蘭特以全
票入選「最佳一隊」，較
「大帝」勒邦占士多1張選
票，而今季大放異彩的溜馬
前鋒保羅佐治則入選「最佳
三隊」，並因此得到額外的
700萬美元(約5400萬港元)
獎勵。
今季的「最佳一隊」名單

包括雷霆前鋒杜蘭特、熱火
前鋒勒邦占士、公牛中鋒諾
亞、快艇後衛基斯保羅及火
箭後衛夏頓，其中諾亞和夏
頓是首次躋身「一隊」；至
於「最佳二隊」則由馬刺後
衛東尼柏加、勇士後衛史提
芬居里、快艇前鋒格里芬、
木狼前鋒路夫及火箭中鋒懷
特侯活組成，而「最佳三
隊」則有拓荒者的利拿特、
艾德列治、太陽後衛查傑、

保羅佐治及山
貓中鋒艾謝佛
遜。

據報保羅佐治去年夏天與
溜馬簽下一紙價值9000萬
美元的5年合約，由於連續
2年入選NBA最佳陣容，啟
動了合約中的羅斯條款，令
佐治的續約合約可得到額外
的700萬美元獎勵，而合約
將於下季開始生效。

鄧肯未考慮退役
另外，在總決賽前夕，已

屆38歲的馬刺老將鄧肯直言
目前還未考慮退役。馬刺在
周四主場迎來對熱火的首場
總決賽，向球隊史上第5個
總冠軍發起衝擊，作為球隊
「四冠元老」，鄧肯仍不肯
認老，未言退役，他說：
「我還沒老到那個地步。我
不知道自己何時會退役，不
知道促使我退役的原因會是
甚麼，我現在完全沒有考慮
過任何與退役相關的事。我
不會去想這個問題，該來的
自然會來，等到我感覺到，
我就會知道並向世界宣
布。」

■香港文匯報記者蔡明亮
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■■港保齡球隊表現齊心。 郭正謙 攝

■■拿度以總盤數拿度以總盤數33::11反勝費拿入反勝費拿入44強強。。 法新社法新社

■費拿連續2年在法網向拿度稱臣。 路透社

■■梅利(左)、蒙菲斯(右)與裁判爭論。 路透社

■夏莉普以直落2
盤6:2淘汰古絲妮
索娃。 路透社

■■柏高域獲勝後親柏高域獲勝後親
吻球拍吻球拍。。 法新社法新社

■■保羅佐治名利雙保羅佐治名利雙
收收。。 資料圖片資料圖片 ■■鄧肯未肯言退鄧肯未肯言退。。 美聯社美聯社

■■古烈治古烈治((左左))為無國界醫為無國界醫
生籌款生籌款。。 郭正謙郭正謙 攝攝
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■■金金妍兒(左)在索契冬奧會不敵俄羅斯
小將，激起韓國人民不滿。 資料圖片


